

## La grúa de la empresa Kios, que permanecía en el puerto de Paysandú, ha sido reubicada

General



Publicada el: 23/02/25	Visitas: 42
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-grua-de-la-empresa-kios-que-permanecia-en-el-puerto-de-paysandu-ha-sido-reubicada\\_18611.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-grua-de-la-empresa-kios-que-permanecia-en-el-puerto-de-paysandu-ha-sido-reubicada_18611.php)

**LA GRÚA DE LA  
EMPRESA KIOS, QUE  
PERMANECÍA EN EL  
PUERTO DE  
PAYSANDÚ, HA SIDO  
REUBICADA**

*General*

*La grúa de la empresa Kios, que permanecía en el puerto de Paysandú, ha sido reubicada*

**La grúa de Kios, que estaba estacionada en el puerto de Paysandú, ha sido trasladada a una nueva ubicación.**

## Operación de embarque de grúa Manitowoc en el puerto de Paysandú

3 de octubre de 2023 En las últimas horas, se llevó a cabo en el puerto de Paysandú la operación de embarque de la grúa Manitowoc, anteriormente perteneciente a la empresa Kios. Este equipo será trasladado por vía fluvial en un pontón hacia el departamento de Colonia, según informó a EL TELEGRAFO Marcelo Tortorella, capitán del puerto de Paysandú. Tortorella señaló que, al menos hasta finales de este mes, permanecerán amarradas en el puerto local las barcazas de la empresa Kios S.

A.  
, que ha discontinuado sus operaciones de transporte fluvial por el río Uruguay y ha enajenado su flota a la empresa Zeltak S.

A.  
Se han llevado a cabo gestiones para explorar la posibilidad de retomar la operativa fluvial en el río Uruguay, aunque se ha enfatizado que se trata de un asunto empresarial, vinculado a la ecuación económica que debe ser evaluada. En cuanto a los equipos navales en el puerto de Paysandú, se ha concretado la transferencia de 12 barcazas y dos remolcadores, Bandurria y Veromar, que pertenecían a SAAM Towage Uruguay (Kios S.

A.  
) y que han sido adquiridos por Zeltak S.

A.  
Estos 12 barcazas y los remolcadores permanecen amarrados en los muelles Ultramar, Cabotaje Centro y Cabotaje Norte de la terminal local, cumpliendo con las regulaciones del Reglamento de Atraque que exigen tripulación adecuada.

A pesar de los esfuerzos por mantener la actividad de transporte fluvial en la región, la situación económica continúa siendo un obstáculo significativo.

Actualmente, la importación de azúcar crudo se realiza mediante camiones provenientes de Tucumán.

Desde el 11 de enero, la empresa Velmaren S.

A.  
ha sido habilitada como agente marítimo, asumiendo la responsabilidad de la documentación necesaria y de las acciones vinculadas a la permanencia de las barcazas y buques de Zeltak en el puerto de Paysandú.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

# LA GRÚA DE LA EMPRESA KIOS, QUE PERMANECÍA EN EL PUERTO DE PAYSANDÚ, HA SIDO REUBICADA

*La grua de la empresa kios que permanecía en el puerto de paysandu ha sido reubicada*

## Tags

*uruguay, empresa, tortorella, estacionada, manitowoc, telegrafo, transporte, embarque, barcazas, cabotaje, fluvial, remolcadores*

## Noticias relacionadas

**4.5 \*** *Con el respaldo de cuatro remolcadores, el buque "Bosphorus Asia" avanza sin timón rumbo a la zona Delta, justo frente a las costas de Piriápolis*

**4.0 \*** *Madera de Concepción se embarca rumbo a un puerto uruguayo, impulsando el comercio regional*

**3.8 \*** *El Puerto de Concepción consolida su rol como un actor clave en las exportaciones madereras*

**3.6 \*** *Agitado tráfico de buques para la carga de troncos en el puerto de Concepción*

**4.2 \*** *Un trabajador gravemente lesionado en un accidente de remolcadores en Montevideo*

**4.8 \*** *Las autoridades de la Anp festejan el restablecimiento de la conexión fluvial entre Salto y Concordia*

**4.5 \*** *Llegan a puerto camiones cargados de azúcar crudo para impulsar la industria local*

---

**4.6 \*** *Imágenes del pasado en Salto: El emblemático buque trasbordo «Surubí» frente a los astilleros de Pueblo Nuevo y el fallecimiento de Saturnino Ribes*

---

**4.9 \*** *Ambiciosa iniciativa para un nuevo puerto de cruceros contempla la edificación de un muelle de 300 metros de longitud*

---

**3.9 \*** *Lacalle Pou estuvo presente en la inauguración del puerto de Capurro, destacando la obra como un "logro significativo" para el desarrollo del país*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo